

Ministro Cataldo sostuvo diálogo en el Liceo A-1

Sentados en el patio del Liceo A-1 Octavio Palma Pérez, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo Astorga, lideró un conversatorio para dar a conocer los alcances del proyecto de ley de Financiamiento para la Educación Superior (FES).

La actividad, organizada en colaboración con la División de Organizaciones Sociales (DOS), contó con la presencia de la comunidad educativa del establecimiento, estudiantes, deudores CAE, organizaciones sociales y autoridades regionales, espacio en el que se desarrolló un diálogo abierto y reflexivo, permitiendo aclarar dudas y profundizar en los beneficios que esta propuesta busca entregar a las y los estudiantes del país.

Durante su alocución, el líder de la cartera explicó que es relevante incorporar elementos adicionales al proyecto de ley, que emergen a

partir del diálogo ciudadano, especialmente de quienes se beneficiarán como son los estudiantes.

“Terminamos la jornada en el Liceo A-1 donde llevamos a cabo este diálogo sobre el proyecto de ley de Financiamiento para la Educación Superior (FES), dar a conocer de qué se trata, cuáles son los aspectos principales y cómo va a beneficiar esto a los cientos de miles de estudiantes que se endeudaron con el CAE, pero también aquellos futuros estudiantes que van a estudiar a la educación superior”, señaló el ministro.

Por su parte, el seremi de Gobierno, Nicolás González, explicó que “como Gobierno, hemos trabajado para cumplir los compromisos que adquirimos al comienzo de nuestra administración y, en el ámbito educacional, nos propusimos mejorar el sistema de Crédito con Aval del Estado (CAE)”. 